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ガバナー事務所 e-mailアドレス：  tani@rid2640g.com ホームページ： http://www.rid2640g.com/tani/ 

総 会 員 数 １６名 

名 誉 会 員 数 ４名 

出 席 計 算 会 員 数 １６名 

出       席 １０名 

メ ー ク ア ッ プ ２名 

欠       席 ４名 

出 席 率 ７５．００％ 

前 回 出 席 率 ８７．５０％ 

にこにこ箱 

 

第1205回例会  

ニコニコ箱 \  15,000                             

今年度累計 ¥ 162,000  

 

 

 

 

☆皆出席テーブル 
 

    Ｂ 
 

 

☆ビジター 
  2023-24年度 

 第2640地区 

 ガバナー補佐 

 宇野 芳孝 様  

        

  

  

☆メークアップ 

  宮内良平 君 

  新井昭人 君 

   

  

    

第１２０５回例会出席報告 

筒井 敦子 君 ･･･ ガバナー補佐 宇野様、ようこそいらっしゃいました。 

         宜しくお願い致します。松本さん、お写真有難うございました。 
 

番匠谷光晴君 ･･･ 「京大和」行きたかったです。欠席すみません。 
 

堀   信一 君 ･･･ クリニックも何とかコロナの前に戻りました。感謝。 
 

明松 孝充 君 ･･･ 宇野ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいませ。 
 

川﨑 真範 君 ･･･ 宇野さん、ようこそ！ 

          松本さん、京都親睦例会の写真、有難うございます！ 
 

向井   新 君 ･･･ 宇野さん、ようこそ。松本さん、写真有難う。 

9月 例会スケジュールおよび卓話担当者ご案内 

9月 5日  ガバナー公式訪問 2023-24年度 ガバナー 谷 宗光 様(和泉RC)ご来訪 

9月12日  卓話 向井 新 君 第3回定例理事会 

9月16日(土) 親睦例会・岸和田だんじり見学（於：ベイエリアサービス） 

9月19日  だんじり例会と変更のため「休会」 

9月26日  卓話 奥田皓策 君 

ロータリー財団委員会   委員長 渡邊 員行 君 

今年度は、通常の活動に戻れると思いますので、会員に財団の活動を知っていただき、目標の達成と更なるアップ

が出来るようにしていきたいです。関西国際空港RCとして、ロータリー財団の信念に基づいた活動をしていきたい

と思います。 
 

米山奨学会委員会   委員長 片平 聡 君 
今年度は、皆様より1万円ずついただいております。追加でご寄付いただける方は宜しくお願い致します。 

米山月間には、奨学生をお招きし、卓話をお願いする予定です。 
 

世界社会奉仕委員会   委員長 昼馬 義宏 君 
コロナ禍が収束に向かいつつある状況ではありますが、過去同様に活動をしていくのは難しいと思われます。 
 

社会奉仕委員会         委員長 片平 聡 君 
空港島内に拠点があるが故の制約があるのも事実ですが、逆に空港島内だからこそ出来る社会奉仕活動があるのでは、と

思います。何か一つでも企画、実践したいと考えます。 
 

会計     委員長 田中 洋 君 
当クラブは開設当初から複式簿記で会計管理をしております。ロータリークラブで複式簿記を取り入れている所は少ない

と思います。誰が見ても恥ずかしくない帳簿にしております。 

 

今 週 の プ ロ グ ラ ム 

≪ ガバナー公式訪問 ≫ 
 

 第264 0地区2 023 -24年度ガバナー 

  谷 宗光 様(和泉RC) 

今週のロータリーソング 

 
２０２３年９月５日 第１２０６回例会 

次 例 会 

国際ロータリー2023-2024年度会長 

ゴードン R. マッキナリー 

2023－2024年度 

国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう」 

本日のメニュー  

Kansai International Airport Rotary Club             Club Weekly Report 

関西国際空港ロータリークラブ

四つのテスト  

みんなの 
ために 
なるか 
どうか 

好意と 

友情を 
深めるか 

みんなに 

公平か 

真実か 

どうか 

第 1207 回 

2023年 9月12日 

 

 
 

 担当： 

     向井 新 君 
 

     奉仕の理想 

 奉仕の理想に集いし友よ 

  御国
みくに

に捧げん我等の 業
なりわい

 

 望むは世界の久遠
くおん

の平和 

  めぐる歯車いや輝きて 

 永久
とわ

に栄えよ  

  我等のロータリー 

         ロータリー 

写真提供・解説：元・住重関西施設管理(株) 片山敏彦 様 

 

      ≪卓 話≫ 
 

 「未 定」 

R.I.第2640地区 

関西国際空港ロータリークラブ 
 

【事務局】  
〒549-0001 
大阪府泉佐野市泉州空港北１番地 

ホテル日航関西空港内 

 TEL：072-455-4766 

 FAX：072-455-4767 

 E-mail：  

 kankurc@rhythm.ocn.ne.jp 
 

例会：毎週火曜日 12：30～ 

   ホテル日航関西空港内  

   『ジェットストリーム』  

   TEL：072-455-1111 
 

会  長  宮内 良平    

幹  事  筒井 敦子 

会報委員長  古川 友治   

会報委員  松本 厚志 

Hors d’oeuvre 
ホタテ貝と蛸足炙りと 

季節野菜のマリネ  

ホースラディッシュのソース 
 

Today’s soupe 
バターナッツカボチャの冷製スープ 

 

Main plate 
梅真鯛のポワレ  

5種の茸のリビエラソース 

パン2種＆バター 

コーヒー 

Titan Airways 

A321-253NX 

5月19日より開催されたG7サミットに伴ない、各国首脳が乗る特別機が広島空港に飛来 

しました。広島空港では駐機スペースが限られるため、各国の特別機は中部空港と関西

空港に分かれて移動し待機していました。本機は、関西空港に飛来した英国/スナク首

相の搭乗機で、英国/タイタン・エアウエイズが運航しており、尾翼には英国のシンボ

ル、ユニオンジャックがデザインされています。 



関西国際空港ロータリークラブ先 週 例 会 報 告 

Page.2 

第１２０５回例会 ８月２９日 

会 長 報 告 

訪 問 客 紹 介 

幹 事 報 告 幹事 筒井 敦子 君 

副会長 明松 孝充 君 

【回覧】 

◎地区クラブ雑誌・公共イメージ委員会より 

 FacebookおよびInstagramフォロー申請依頼 

 アカウントをお持ちの会員様は友達申請（Facebook）または 

  フォロー（Instagram）をしていだけますと有難く存じます。 
 

◎和歌山北ロータリークラブより「ご報告」 

◎ロータリー文庫より「予算書」および「決算報告書」 

◎ロータリー囲碁同好会より「秋の第21回全国囲碁大会のご案内」 

◎泉佐野市より 

 「マイナンバーカード・リモート申請スタート」のご案内 
 

◎米山梅吉記念館より「館報・秋号Vol.42」 

◎ガバナー事務所より「インターアクトクラブ国際交流親睦会のご案内」 

◎他クラブ例会情報 
 

【お知らせ】 

◎次週９月５日(火)は、ガバナー公式訪問です。皆様ご出席のほど宜しくお願い申し上げます。 

 まず、ガバナー補佐・宇野様。ようこそお越しくださいました。 

本日は宜しくお願い致します。 

 先日27日は、「京大和」にて家族親睦例会が開催され、非常に楽しい 

時間を過ごす事が出来ました。親睦の皆様、有難うございました。 

 次回の親睦例会としては、「だんじり例会」が予定されています。 

 以前もお話致しましたが、岸和田市は今年市政100周年です。通常、 

だんじり祭りは9月に入ると試験曳きが2回ございます。第1日曜日と、 

本番パレード、宮参りの前の日です。今年は3日に試験曳きがあります。 

 お城の前の旧26号線、蛸地蔵の駅下がりから市役所の辺りまでで行い 

ます。時間は12時からとなっており、見学はお濠の前の遊歩道では出来 

ません。海側の国道は出来るとの事ですが、物凄い数の見物客が予想されます。 

 もし、見学に行きたいという方がおられましたら、見学する事の出来る場所をお教えしますの

で、お知らせ下さい。 

 そして、9月16日(土)のだんじり例会。11時30分から開始となっております。12時頃から食事を

して、その後、移動してパレード見学を考えております。 

 また事務局から案内があると思いますが、会場の都合上20名までとさせていただいております。 

 ただ、見学だけでしたら食事が済めば多少人数が増えても大丈夫です。出来るだけ早めに事務局

宛出欠のご連絡をお願い致します。 

国際ロータリー第2640地区  

2023-24年度 ガバナー補佐 

宇野 芳孝 様（岸和田RC) 
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卓 話 

《 クラブ協議会 》 

国際ロータリー第2640地区 2023-24年度 ガバナー補佐 

                             宇野 芳孝 様 

司会：筒井敦子 幹事 
本日は、委員長の皆様に今年度の抱負をお聞かせいただきたくマイクをお回ししたいと思います。 
 

クラブ奉仕委員会  委員長 明松 孝充 君 
クラブ奉仕委員会とは、各委員会の活動が順調に進むように補佐をす る役割と認識しております。 

計画を把握し、しっかりと補佐をしてい きたいと思います。 
 

ロータリー情報委員会  委員長 新井 昭人 君 
①RIからの新しい情報や、知識を提供し、ロータリアンとしての 意識の高揚と向上に努めます。 

②My Rotary の登録促進に努め、最新のロータリー情報が提供される環境を作ります。 
 

会員増強委員会   委員長 向井 新 君 
皆さんは会費がどれくらいの金額かご存じでしょうか？ 

ロータリーは会費が高いというイメージがあり、躊躇される方も少なくありませんが、大体お子さんの塾代

くらいの値段です。昔は鞄の中に入会申込書を入れて、知り合いを誘ったりしていましたが、最近はそれも

忘れていましたので、鞄に入れておこうと思います。 
 

出席委員会   委員長 奥田 皓策 君 
出席率向上に向けて委員会活動をしていきたいと考えています。他のクラブの事例を参考にして、会員のご

意見を求め、親睦委員会とも協力して出席率向上を図っていきたい。 

①例会出席者のメークアップ推進 ②他の委員会への出席を推進 

そのため、他の委員会での企画をお願いすることになると考えています。 
 

プログラム委員長  委員長 川﨑 真範 君 
会長、幹事、親睦委員長と共に、楽しい例会を開催するよう計画します。 

京大和例会、だんじり例会、年末のクリスマス忘年例会も親睦委員会とともにやっていきたいと思いますの

で、皆様ご協力宜しくお願い致します。 
 

雑誌委員会   委員長 田中 洋 君 
世界で一番売れている「ロータリーの友」は、一番読まれていない雑誌とも言われています。 

まずはよく読む。その後、例えば堀先生のクリニックの待合室に置いていただく。 

少しでも他の方に読んでいただければ、会員増強に繋がるかも？と思っています。 
 

広報委員会   委員長 堀 信一 君 
ロータリーの友、私のクリニックの待合に置いていただいて構いません。 

私もロータリーに入会させていただきまして10年以上になりますが、まだロータリーとは何かと言われる

と、よく解っておりません。コロナ禍になってから遠隔会議が始まり、とても便利になりました。 

ただ、人との繋がりが薄くなったように思います。最近は対面での会議で熱く語る事が出来るようになりま

したので、今後はロータリーの活動についても伝えていければと思います。 

また、来年は会長を拝命致しますので、リメップの活動などにも力を入れていきたいと思っています。 
 

親睦委員会   委員長 向井 新 君 
先日の京大和での親睦例会も本当に良かったですし、もうすぐ岸和田だんじり例会です。 

今年は「関西国際空港ロータリークラブ」の垂れ幕も掲げていただけるそうなので、会員増強に繋がればと

思っています。 
 

ＳＡＡ    番匠谷 光晴 君 
まず、SAAとは何なのか。直訳すると「会場監督」という意味だそうです。進行役プラス会場管理監督という

役割がSAAです。恥ずかしながら初めて知りましたが、これからも頑張っていきたいと思います。 
 

職業奉仕委員会   委員長 奥田 皓策 君 
何らかの事業を通じて、社会に奉仕するという「職業奉仕」を各会員は意識し、卓話時に発表をお願いした

いと考えています。2640地区の職業奉仕委員会の方針に基づき、当クラブも活動していきたい。 

クラブでは、職業奉仕とは何かについて、勉強会を実施したい。関空島区での活動について、特に関連でき

るものは積極的に参加していきたい。 
 

国際奉仕委員会(GSE兼任) 委員長 古川 友治 君 
国際奉仕委員会として、ロータリー財団、米山奨学会、世界社会奉仕、皆様と協力して取り組みたい。 

また、関西国際空港ロータリークラブは関西空港にあるため、空港関係の活動を通じて、国際奉仕を実行で

きるよう努力する。 


